

Comunidad católica se prepara para celebración de Semana Santa



REDES SOCIALES PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO

EN LA CATEDRAL DE VALDIVIA LA COMUNIDAD LOCAL SE CONGREGÓ PARA DAR INICIO A LAS ACTIVIDADES DE SEMANA SANTA, CON EL TRADICIONAL DOMINGO DE RAMOS.

FESTIVIDADES. Comenzaron con el Domingo de Ramos, el cual convocó a los católicos en la catedral de Valdivia. En toda la región realizarán actividades y desde la iglesia llaman a reflexionar “de manera personal, en familia y de forma comunitaria”.

Maria Alejandra Pino C.
mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

El fin de semana pasado, con el Domingo de Ramos, la comunidad cristiana dio inicio a la celebración de la Semana Santa, días en que se recuerda distintos momentos en la vida, muerte y resurrección de Jesucristo.

A nivel local, la Diócesis de Valdivia, a través de sus diversas parroquias y comunidades, tiene una programación de celebraciones que se extiende hasta el domingo 20 de abril, cuando se conmemora la resurrección de Jesús.

Sobre esta festividad cristia-

na, el párroco de la Parroquia Nuestra Señora del Rosario (catedral), César Márquez, destacó que “esta semana la apellidamos Santa porque celebramos al que es tres veces Santo, Jesucristo, y especialmente sus misterios más importantes que fortalecen y animan nuestra vida de fe, como es su pasión, muerte y resurrección”.

“Como dice Pablo, ‘si Cristo no hubiese resucitado, vanaría nuestra fe’, pero el Señor resucitó y son esas las festividades que conmemoramos en estos días y, por tanto, invito a todos los hermanos y hermanas a sumarse a las distintas actividades en cada una de sus parroquias y de sus comunidades para acompañar a Cristo en este her-

moso camino que va a emprender en la cruz, acompañarlo cuando se instituye la eucaristía, pero también cantando junto a toda la comunidad ‘gloria y aleluya porque Cristo ha resucitado’, complementó.

Así, el párroco además extendió la invitación a reflexionar de manera personal y familiar, pero también expresó: “de manera comunitaria sobre estos grandes misterios y que, ojalá, el Señor nos bendiga y nos fortalezca en la fe para que sea mos testigos de este maravilloso mensaje, de esta maravillosa celebración que vamos a tener durante estos días”.

CATEDRAL Y SAN FRANCISCO
La catedral Nuestra Señora del

Rosario de Valdivia será uno de los principales escenarios de las celebraciones. Desde el Obispado informaron las fechas: mañana, a las 9:00 horas, se realizará la Oración de Laudes, en la capilla, y a las 20:00 horas, se conmemorará la Institución de la Eucaristía.

El viernes, a las 9:00 horas será la Oración de Laudes (capilla); entre las 10:00 y las 11:30 horas, un retiro espiritual (capilla); a las 16:00 horas, adoración de la Santa Cruz; y a las 17:00 horas, el Vía Crucis que comenzará en calle O'Higgins y continuará por Letelier, Camilo Henríquez, Yerbas Buenas, Beneficencia, Beauchef, Esmeralda, Caupolicán y Picarte para retornar al punto de partida.



2 horarios

se realizarán misas el domingo en la Parroquia Nuestra Señora del Rosario de Valdivia (Catedral): a las 10:30 horas y a las 12:00 horas.

(viene de la página anterior)

El sábado, a las 9:00 horas está fijada la Oración de Laudes; desde las 10:00 a las 11:30 horas, un retiro espiritual, y a las 20:00 horas, la Vigilia Pascual que estará presidida por el monseñor Santiago Silva.

Y el Domingo de Resurrección se llevarán a cabo dos misas en la catedral: a las 10:30 horas y a las 12:00 horas, ambas a cargo del padre César Márquez.

En la Iglesia San Francisco, en tanto, mañana a las 19:00 horas se conmemorará la institución de la Eucaristía (monseñor Santiago Silva). El viernes, para las 16:00 horas está programada la Adoración de la Cruz (monseñor Santiago Silva) y para las 17:00 horas, el Vía Crucis para personas con movilidad reducida. El sábado, a las 20:00 horas, se hará la Vigilia Pascual. Y el domingo, a las 19:00 horas, una misa. Estas dos últimas serán celebradas por el padre César Márquez.

LA MERced Y CRISTO REY

A su vez, la comunidad de la Parroquia La Merced de Valdivia invita para hoy, a las 19:00 horas a la Misa Crismal en la catedral; el viernes, entre las 10:00 y las 13:00 horas, al retiro que se realizará en la Parroquia Santos Juan y Pedro, y a las 15:00 horas al Vía Crucis que comenzará en Miraflores hacia el templo ubicado en Bueras; y el domingo, a las 11:30 horas a una misa en el templo de Bueras.

Mientras que en la Parroquia Cristo Rey mañana a las 20:30 horas se realizará una eucaristía a la cual se llama a la comunidad a llevar pan y uvas. El viernes, entre las 10:00 y las 12:00 horas está fijado un retiro, un momento para el sacramento de reconciliación y penitencia; a las 15:00 horas invita a la celebración de la Pasión en el Centro Comunitario San Bosco, y a las 16:00 horas, al Vía Crucis desde ese mismo lugar hasta la parroquia. El sábado se realizará la Vigilia Pascual a las 20:30 horas (llevar frasco o botella con agua y vela), y el domingo, a las 11:30 horas, la misa de Resurrección.

SAN PABLO Y PRECiosa SANGRE

De acuerdo con la programación informada, en la Parroquia San Pablo mañana, a las 20:30 horas, será celebrada la misa de la última cena; el viernes, a las 15:00 horas, la lectura de la Pasión y el Vía Crucis.



UNO DE LOS MOMENTOS QUE SE CONMEMORARÁ DURANTE SEMANA SANTA ES EL VÍA CRUCIS. SE REALIZARÁ EN DISTINTOS PUNTOS DE LA REGIÓN.

“

Esta semana la apellidamos Santa porque celebramos al que es tres veces Santo, Jesucristo, y especialmente sus misterios más importantes...”

César Márquez
Párroco catedral

“

Estas recomendaciones son parte de los contenidos que entregamos a nuestros estudiantes de las carreras de Agronomía e Ingeniería en Alimentos de la Facultad de Ciencias Agrarias y Alimentarias de la Universidad Austral de Chile. Nuestro objetivo es que también lleguen a la comunidad...”

Aníbal Concha
Académico UACH

En tanto, para el sábado está fijado un retiro espiritual a las 9:30 horas; y para el domingo, a las 10:30 horas, la misa de Resurrección.

18 de abril

será feriado religioso, pero no irrenunciable, pese a que parlamentarios impulsaron algunas iniciativas legislativas para que sea considerado como tal.

17 horas

comenzará el viernes el Vía Crucis al que invita la comunidad de la Parroquia Nuestra Señora del Rosario en Valdivia. Iniciará en calle O'Higgins.

Entregan recomendaciones para consumo seguro de mariscos

● En el marco de Semana Santa y la tradición de consumir pescados y mariscos, el académico del Instituto de Ciencia y Tecnología de los Alimentos de la Facultad de Ciencias Agrarias y Alimentarias de la Universidad Austral de Chile, Aníbal Concha, entregó recomendaciones y sostuvo que la compra segura es el primer paso para evitar enfermedades, esto es, preferir lugares establecidos y fiscalizados, como supermercados, pescaderías reconocidas o ferias reguladas y evitar comprar productos del mar en el comercio informal, así como verificar el origen del producto, idealmente consultando la etiqueta o al vendedor. Los productos deben provenir de zonas de extracción autorizadas por la autoridad sanitaria, según enfatizó.

Acerca de las características de los productos, detalló que los pescados frescos deben tener ojos brillantes y salientes, branquias rojas o rosadas, piel firme y húmeda, carne elástica y sin olores extraños; y que los mariscos frescos deben estar bien cerrados o cerrarse al tocarlos, si están abiertos y no reaccionan es mejor no comprarlos.

En cuanto a la cocción adecuada, el académico recomendó que los pescados y mariscos se deben cocinar completamente, por lo tanto, hay que asegurarse de que el centro del alimento alcance al menos 63°C; los pescados deben estar opacos y desmenuzarse fácilmente al cocinarlos y los mariscos como los choritos y almejas deben abrirse al cocerse.

Por otra parte, subrayó que las personas mayores, niños pequeños, mujeres embarazadas y personas inmunocomprometidas deben ser especialmente cuidadosas con el consumo de productos del mar.

“Estas recomendaciones son parte de los contenidos que entregamos a nuestros estudiantes de las carreras de Agronomía e Ingeniería en Alimentos de la Facultad de Ciencias Agrarias y Alimentarias de la Universidad Austral de Chile. Nuestro objetivo es que también lleguen a la comunidad, especialmente en fechas de alto consumo como Semana Santa”, sostuvo.



ESTE FIN DE SEMANA LOS CHOCOLATES SERÁN PROTAGONISTAS DE TRADICIÓN.

Regalar huevos: origen de la tradición

● El fin de semana, junto con la Pascua de Resurrección se vivirá la tradición de la entrega de huevos de chocolate. Al respecto, el director de la Escuela de Antropología de la Universidad Austral de Chile, Fernando Maureira, dijo que si bien las celebraciones de Semana Santa “giran en torno al sacrificio, la muerte y la resurrección, en cada país es posible identificar acciones propias y que se explican por la historia a las que se les asocia”. Así, detalló que obsequiar huevos de pascua es una tradición de origen germánico que fue incorporada a las tradiciones católicas por el Imperio Romano. “Su origen es la celebración del inicio de primavera, periodo de abundancia”, precisó, sin embargo, no fue sino durante el periodo de la Ilustración, en la que se extendió la costumbre de pintar y embadurnar los huevos, los que fueron asociados a las liebres las que, por su fertilidad y abundancia, permitieron su difusión en el viejo continente. De allí y a través de los migrantes europeos llegaron a América a finales del siglo XIX y principios del siglo XX. El académico planteó que la transmisión y reproducción de prácticas sociales, como son las tradiciones religiosas, son parte importante en la forma en que los grupos de migrantes y los grupos receptores de migrantes logran en el mediano plazo participar en las costumbres locales.